

: Inician pago del aporte extra del Bono Invierno 2023

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 18:00 -



Región de Coquimbo:

El IPS ya comenzó a cancelar el aporte de 60 mil pesos adicionales a

pensionados y pensionadas de la zona

Más de 75.600 pensionadas y pensionados de la Región de Coquimbo empezaron

a recibir el pago del Aporte Extraordinario del Bono Invierno por \$60.000, apoyo

dirigido a los adultos mayores que tenían 65 o más años cumplidos al 1 de mayo

de 2023 y que, además, acreditaban otros requisitos legales.

A penas fue promulgada la ley, el Instituto de Previsión Social (IPS) comenzó

rápidamente a entregar estos recursos a los beneficiados, lo que fue valorado por

: Inician pago del aporte extra del Bono Invierno 2023

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 18:00 -

la Seremi de Gobierno Paulina Mora.

“Con el inicio del pago de este aporte extra estamos cumpliendo un compromiso

que asumió nuestro Presidente Gabriel Boric, en su cuenta pública, con más de 75

mil pensionados de nuestra región. Seguimos trabajando en generar avances en

seguridad económica, social y ciudadana llevando aportes de manera directa y

concreta a la población, beneficios que se han logrado con amplios acuerdos y

con mucho diálogo”, Paulina Mora Lara, Vocera Regional.

Por su parte, la Seremi de Trabajo y Previsión Social, Claudia Santander, explicó

para saber cuándo y cómo se recibirá este beneficio, las personas pueden

consultar en el Call Center 101 o en el sitio www.chileatiende.cl.

“A través del IPS hemos iniciado el pago del aporte extraordinario del bono

: Inician pago del aporte extra del Bono Invierno 2023

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 18:00 -

invierno, que beneficiará a más de 75.000 pensionados y pensionadas de la

Región de Coquimbo. Es importante destacar que este beneficio no se postula y

se cancela de forma automática, de acuerdo con la forma de pago que tenga la

persona que recibe el beneficio, ya sea cuenta RUT o a través de la caja Los

Héroes. Con esto, estamos dando cumplimiento a lo anunciado por nuestro

presidente y entregando un aporte directo para atender las necesidades que, en el

invierno, son aún más apremiantes para las personas mayores del país”, explicó la

Seremi Santander.

A nivel regional, 75.655 pensionadas y pensionados recibirán este aporte extra,

los que se desglosan en 43.493 pertenecientes a la provincia de Elqui, 20.439 de

la provincia de Limarí y 11.723 personas de Choapa, quienes recibieron \$134.767

: Inician pago del aporte extra del Bono Invierno 2023

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 18:00 -

por concepto de Bono Invierno 2023, gracias al aporte adicional de 60 mil pesos.

Para finalizar, las autoridades explicaron que cerca del 70 % de los pagos se

harán durante junio y julio, mientras que otros grupos muy específicos, como por

ejemplo, personas con pagos en rutas rurales recibirán el Aporte Extraordinario

durante el mes agosto, junto con su beneficio habitual.